

豊川市総合防災訓練に参加しました

2023年9月3日（日）、豊川市金屋中学校で開催された「令和5年度豊川市総合防災訓練」に、当院からDMAT隊員が参加しました。災害時指定避難所となる中学校に初めて応急救護所が開設され、応急救護訓練が実施されました。

当院のDMAT隊は、指導者として応急救護所に出向きトリアージ方法やタグの記載、応急処置等に対する応急救護活動の指導をしました。各エリアにDMAT隊員を配置し、日々の訓練や研修で得た重要なポイントなどを参加者にアドバイスしてより実践的な訓練となるように指導しました。また、指導者として参加しましたが、参加者からの質問や疑問から学ぶことができたり、医師会や消防など地域の機関との連携を確認したり、とても良い経験となりました。

有事の際、当院の役割は愛知県東三河南部・北部医療圏の災害拠点病院として、災害医療を提供する病院への支援と搬送される被災患者に対する災害医療の提供が主となりますが、災害急性期（48時間以内）においては、当院からDMAT隊が被災現場に出向いて応急救護活動等を行うことも予想されます。そのようなことから、今後もこのような訓練や各種研修に積極的に参加し、災害対応能力の向上に努めていきます。



